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r¿ sesór oRDTNARTA DE AyUNTAMIENTo
28 DE NOVIEMBRE DEL 2019

14:20 HORAS

En la sala de Sesiones de la Presidencia Munic¡pal de Totat¡che, Jalisco s¡endo las 14:20 - ¡

horas (catorce horas con ve¡nte minutos), del día 28 (veintiocho) de noviembre de 2019 ')
(dos mil diecinueve), se reunieron los m¡embros del H. Ayuntamiento según convocáoria _j c'r
emitida por el Presidente Municipal lNG. HUMBERTO ALONSO GÓitEZ mEDINA para
celebrar la XIV (Decimo Cuarta) Sesión Ordinaria de Ayuntamiento, conforme a lo
dispuelo en los articulos 29, 31 y 47 F-acr;ión lll de la Ley del Gobiemo y la
Admin¡lración Pública Municipal del Estado de Jalisco, dicha sesión se desanolla bajo el
siguiente:

ORDEN DEL DíA

l. Lectura de asistenc¡a y declaración de quórum legal.
2. Lectura y aprobación del orden del día.
3. Lectura y aprobación del Acta No. 23.
4. EL ING. HUTIBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL,

solicita autorización del gasto generado en la compra de playeras para el
personal del H. Ayuntamiento de Totatiche, Jalisco.

5. EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓTUEZ MEDINA, PRESIDENTE TIIUNICIPAL,
sol¡cita aprobación del Reglamento de Prevención Social de la Violencia y la
Delincuencia con Participación Ciudadana.

6. EL C. J. ASCENCION SOLORZANO ESCATEL, REG|DOR, soticita aprobación
de la solicitud que la Localidad de Agua Zarca le hace llegar.

7. LA LIC. HILDA YARET CAMPOS MARTINEZ, DIRECTORA DE CATASTRO,
sol¡cita aprobación de la compra de regalos para rifarlos entre los contribuyentes
del pago del impuesto pred¡al durante los meses de enero y febrero.

8. LA C. MARIA ISABEL cHoMITl GAMBoA, PRoft'IoToRA DE FÚTBoL
FEMENIL, solicita aprobación del gasto de la premiación del torneo relámpago
femen¡|, con motivo del 109 aniversario de la Revolución Mex¡cana.

9. LA C. GREGORIA NUñEZ MENDOZA sotic¡ta apoyo con la compra de una. cisterna ya que no cuenta con servicio de agua en su vivienda.
10. EL EQUIPO DE FUTBOL DE SANTA R|TA, soticita apoyo con varias

necesidades, debido a que inician una nueva temporada de Fútbol en la Liga
Municipal de Tlaltenango, Zacatecas.

1I. LA MESA DIRECTIVA DE LA ESCUELA PRIMARIA NIÑOS HÉROES, SOIiCitAN
apoyo con premios para un torneo de futbol ráp¡do y otro de volibol.

12.EL EQUIPO DE SEGUNDA FUERZA DE FUTBOL DE LA CABECERA
MUNICIPAL, solic¡ta apoyo económico para la adquisición de uniformes.

13. Asuntos varios.
14. Clausura.

I.. LECTURA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL.. EN dESAhOOO
del primer punto del Orden det Día et tNG. HUMBERTO ALONSO GóMEZ MEDtNi,
Presidente Municipal instruye a la secretario General, Llc. cRlsINA GODINA
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H. AYUNTA¡IIENTO DE
TOTATICHE, JALISCO

ACTA NO.24
01/09
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ING. HUMBERTO ALONSO GOTIEZ ilIEDlNA
LIC. FELIPE LEWA ROBLES
C. TERESA GUTIERREZ JARA
C. ANGELBERTO VILLEGAS SOLORZANO
C, ilIARGAR]TA FELIX HUERTA
C. J. ASCENCION SOLORZANO ESCATEL
c. LoRENA UREÑA GoNzALEz

osÉ oe JEsús MoRALes curÉRnez

PRESIDENTE MUNICIPAL
SINDICO MUNICIPAL
REGIDORA
REGIDOR
REGIDORA
REGIDOR
REGIDORA
REGIDOR
REGIDOR
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Posteriormente, el Pres¡dente Municipal, lNG. HUfitBERTO ALONSO GÓlttEZ ftEDlNA,
informa al.pleno que las Regidoras llTRA. GEMA LIVIER LARA GÓMEZ y LlC. LUZ
ELENA CARDENAS SALAZAR, solicitan se les justifique su inas¡stencia a esta Sesión,
ya que por cuestiones personales no pueden estar presentes, acto seguido y conforme lo
dispone el Articulo 5l en su primer párrafo, de la Ley de Gobierno y la Administración
Pública Municipal del Estado de Jalisco, somete a votación la aprobación de la falta
justif¡cada de las Regidoras menc¡onadas, misma que es APROBADA POR
UNANIMIDAD de los 09 (nueve) Regidores presentes.

Verif¡cada la presencia de la mayoría de los miembros del Ayuntamiento, el Presidenle
Municipal lNG. HUMBERTO ALONSO GÓiltEZ MEDINA, en uso de la voz declara anle
los presentes que existe quórum legal e ¡nstala la sesión legalmente declarando vál¡dos
los acuerdos que de ella emanen.
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2.- LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DíA.- El Presidente Municipal lNG.
HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA instruye a la Secretario General, de lec{ura al
orden del día propuesto a los ¡ntegrantes del Ayuntam¡ento y así mismo tengan a bien
aprobarlo, el cual es APROBADO POR UNANIMIDAD de los regidores presntes. ----

3.- LECTURA Y APROBACÉN DEL ACTA NO. 23.- Continuando con el desanollo de
esta Decimo Cuarta Sesión Ordinaria, EL PRESIDENTE MUNICIPAL, EL lNG.
HUfr¡tBERTO ALONSO GOMEZ MEDINA, solicita la dispensa de la leclura del Acla
número 23 (veintitrés), conespondiente a la Decimo Tercer Ses¡ón Ordinaria de
Ayuntamiento celebrada el día 25 (veinticinco) de octubre del 2019 (dos mil d¡ecinueve).
Así mismo pone a considerac¡ón del Pleno el contenido de dicha Acta, s¡endo ambas

s APROBADAS POR UNANIMIDAD de los regidores presentes.

4.. EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ iIEDINA, PRES¡DENTE MUNICIPAL,
SOLICITA AUTORIZACIÓN DEL GASTO GENERADO EN LA COMPRA DE

..,- PLAYERAS PARA EL PERSONAL DEL H. AYUNTAM]ENTO DE TOTATICHE,
JJALISCO.. En uso de Ia Voz eI ING. HUi,BERTO ALONSO GÓMEZ UEDINA,§{ pRgSloelTE MUNICIPAL, solicita autorizac¡ón del Pleno del gasto generado en la

r,compra y bordado de playeras para el personal del Ayuntamiento, por el monto de
{$tS,Zss.oo (Trece mil doscientos treinta y cinco pesos 00/100 M.N.). Una vez analizado y

iscutido este punto es APROBADO POR UNANIMIDAD de los reg¡dores presentes. 
--
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ACTA NO.24
02/09

FLORES, para que realice el pase de lista, encontrándose presentes 09 (nueve) de los
1 1 (once) integrantes del Ayuntamiento.

C. JOSÉ RAÚL OROZCO LEWA
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s.- EL rNG. HUMBERTo ALoNSo cóMEz MEDTNA, pRESTDENTE MUNtctpAL,
soLtctrA lpRoalcóf,¡ DEL REGLAiltENTo DE pneve¡lc6¡¡ socrAL DE LA
vtOLENCtA Y LA DELTNCUENCTA CON plnrrclplCtÓN C|UDADANA.- En uso de ta
voz el lNG. HUMBERTO ALONSO GÓiiEZ [tEDlNA, Presidente Municipal, informa al
Pleno que recib¡ó una solicitud de la LlC. MARIA EUGENIA HERÍVIIDA PUIG,
DtREcroRA GENERAL DEL cENTRo oe pnevercóN soctAL oEL ESTADo DE
JALISCO, qu¡en solicita se cuente con la aprobac¡ón del Reglamento de Prevención
Social de la Violencia y la Delincuencia con Participación Ciudadana, y hace llegar el
anteproyeclo, el cual, informa que se les hizo llegar previamente para su análisis. Una
vez analizado y discutido este punto es APROBADO POR UNANIMIDAD de los reg¡dores
presentes

GÓMEZ MEDlilA, PRESIDENTE MUNICIPAL, informa at pteno que recibió una solicitud
de la LlC. HILDA YARET CAMPOS IIIARTINEZ, DIRECTORA DE CATASTRO, quien r-J
solicita aprobación para la compra de lo que serian los prem¡os para la rifa con motivo del
pago oportuno del predial próximo a efectuarse durante los meses de enero y febrero, !
dicha rifa se llevaría a cabo el dia 10 de mazo en el patio de esta presidencia, anexa Y
cotizaciones de los premios contemplados, los cuales suman la cant¡dad de 912,354.42 ¡,I
(doce m¡l tresc¡entos cincuenta y cuatro pesos 4211oo M.N.). una vez que se anal¡za esteo y
punto, se llega al acuerdo de que estos premios sirvan tamb¡én para la Dirección de Agua I
Potable, lo cual es APROBADO POR UNANIMTDAD de tos regidores presentes. -------_ \Ó
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6.- EL C. J. ASCENCIOil SOLORZANO ESCATEL, REGIDOR, SOLICITA
APROBACÓN DE LA SOLICITUD QUE LA LOCALIOAD DE AGUA ZARCA LE HACE
LLEGAR.- Respecto a este punto, el lNG. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ fulEDlNA,
PRESIDENTE MUNICIPAL, sol¡cita autorización del Pleno para reparar la calle
Guadalupe Victoria en la Localidad de Agua Zara, ya que se encuentra en muy mal
estado, informa que la Localidad está dispuesta a apoyar con mano de obra, los
materiales necesarios son 1 tonelada de cemento, lz camión de arena y lz camión de
grava. Una vez discutido este punto es APROBADO POR UNANIMIDAD de los regidores
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Presentes. 

--
7.. LA LIC. HILDA YARET CAfIIPOS MARTIilEZ, DIRECTORA DE CATASTRO,
SOLICITA APROBACóN DE LA COMPRA DE REGALOS PARA RIFARLOS ENTRE
LOS CONTRIBUYENTES DEL PAGO OEL IMPUESTO PREDIAL DURANTE LOS
ttiESES DE ENERO Y FEBRERO.- En uso de la voz el lNG. HUI|BERTO ALONSO

8.. LA C. MARIA ISABEL CHOMITI GAMBOA, PROMOTORA DE FÚTBOL FEMENIL
SOLICITA APROBACÉN DEL GASTO DE LA PREMIACÓN DEL TORNEO
RELÁMPAGO FEÍTIENIL, CON MOTIVO DEL 109 ANIVERSARIO DE LA REVOLUCóN
MEXICANA.- Respecto a este punto, el PRESIDENTE MUNICIPAL, informa que recibió
una solicitud de la C. MARIA TSABEL CHOMI TI GAMBOA, PROMOTORA DE FÚTBOL

meo relámpago femenil, con motivo del .,l09
An¡versario de la Revolución Mexicana, informa que dicho torneo ya se llevo a cabo y los
prem¡os fueron los sigu¡entes: primer Iugar $1,000.00 (m¡t pesos 00/í 00 M.N ), segundo
lugar $500.00 (qu¡n¡entos pesos OO/l 00 M.N.), tercer lugar un balón de futbol; por lo qu
solicita aprobación del gasto gene rado en estos premios, lo cual se somete

ANIMIDAD de los regidores presentes
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9.- LA C. GREGORIA NUÑEZ MENDOZA SOLICITA APOYO CON LA COMPRA DE
UNA CISTERNA YA QUE NO CUENTA CON SERVICIO DE AGUA EN SU VIVIENDA..
Respeclo a este punlo, eI_PRESIDENTE MUNICIPAL, informa que recibió una sol¡citud
de la C. GREGORIA NUNEZ MENDOZA, quien solicita apoyo con la compra de una
cisterna, ya que es una persona de escasos recursos y no cuenta mn servic¡o de agua
en su vivienda, el Presidente informa que ya se cotizo la cisterna la cual t¡ene un costo de
$8,395.00 (ocho mil tresc¡entos noventa y cinco pesos 00/100 M.N.), una vez analizado y
disculido este punto es APROBADO POR UNANIMIDAD de los regidores presentes. ----

10.. EL EQUIPO DE FUTBOL DE SANTA RITA, SOLICITA APOYO CON VARIAS
NECESIDADES, DEBIDO A QUE INICIAN UNA NUEVA TEMPORADA DE FÚTBOL EN
LA LIGA MUNICIPAL DE TLALTENANGO, ZACATECAS.. EI ING. HUMBERTO
ALONSO GÓMEZ MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL, ¡nfofma que recib¡ó una
solicitud del equipo de futbol de Santa R¡ta, quienes solicitan apoyo con $1,800.00 (M¡l
ochocientos pesos 00/100 M.N.), para pagar la inscripción, fianza y credenciales para
poder participar en la Liga Municipal de Tlaltenango, Zacalecas, además sol¡citan
transporte para salir a jugar fuera del Municipio cuando la liga se los solicite, y balones de
fútbol. Una vez discutida y analizada esta solicitud es APROBADA POR UNANIMIDAD de
los regidores presenles.

1I.- LA MESA DIRECTIVA DE LA ESCUELA PRIMARIA NIÑOS HÉROES, SOL]CITAN
APOYO CON PREiltIOS PARA UN TORNEO DE FUTBOL NÁPIOO Y OTRO DE
VOLIBOL.. EI ING. HUMBERTO ALONSO GÓüEZ MEDINA, PRESIDENTE
MUNICIPAL, informa que recibió una solicitud de la Mesa Direct¡va de la Escuela
Primaria Niños Héroes, quienes solicitan apoyo con premios para un tomeo de fútbol
ráp¡do y otro de vol¡bol, los prem¡os que solicitan son los s¡gu¡entes: un balón de futbol,
un balón de vol¡bol y $800.00 (ochocientos pesos 00/100 M.N.), con los fondos que
recauden qu¡eren construir mesas donde los niños puedan c¡mer sus alimentos. Se
somete a aprobación este punto quedando APROBADO POR UNANIMIDAD de los
regidores presentes

12.. EL EQUIPO DE SEGUNDA FUERZA DE FUTBOL DE LA CABECERA
i,UI{ICIPAL, SOLICITA APOYO ECONÓMrcO PARA LA ADQUISEIÓN DE
UNIFORMES.. EI ING. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA, PRESIDENTE
MUNICIPAL, informa que recibió una solicitud del Equipo de Segunda Fueza de fútbol
de la Cabecera Municipal, quienes solicitan apoyo económico con $2,000.00 (dos m¡l

pesos 00/100 M.N.), para la compra de uniformes. Se pone a consideración del Pleno

esta solicitud y es APROBADA POR UNANIMIDAD de los regidores presentes.

13.- ASUNTOS VARIOS.- En desahogo de este punto, se abordo lo s¡gu¡ente:
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A) EL PRESIDENTE MUNICIPAL, lNG. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA,

solicita al Honorable Ayuntamiento la autorización para llevar a cabo la obra de

Ampliación de Red Eléctrica en el Municipio de Totatiche, Jal¡sco, dentro del
proLrama FAIS (Fondo de Aportaciones para la lnfraestruciura Social), como

sisLÉ "aMeLnitóru oe RED ELÉcrRlcA, EN LA LocALIDAD DE SANTA

I
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RITA EN EL MUNICIPIO TOTATICHE, JALISCO", teniendo dicha obra un @sto
de $160,045.20 (c¡ento sesenta mil cuarenta y cinco pesos 2ll100 M.N.).
MODALIDAD: Asignación directa por contrato. El Reg¡dor C. JOSE DE JESUS
i,IORALES GUTIERREZ, solicita se le haga llegar un informe del porque no se
alcanzará a cubrir el alumbrado con el presupuesto de la obra de calle que se está
realizando, tal y como era el proyeclo original. Se somete a votación la aprobación
de la obra mencionada, siendo APROBADA POR UNANIMIDAD de los reg¡dores
presentes.

Bl EL PRESTDE¡¡TE MUNiCIPAL, tNG. HUTUBERTO ALONSO GÓMEZ tEDrNA, N\
an uso de la voz solicita autorización del Pleno para la compra de una Cisterna U
para el Panteón Munic¡pal de la Cabecera, esto debido a que el alj¡be con que se {cuenta no sirve porque se rompió con raíces, la c¡sterna tendría un costo de r-¡
$8,395.00 (ocho mil trescientos noventa y cinco pesos 00i100 M.N.), se somete a C
aprobación este punto y es APROBADO POR UNANIMIDAD de los regidores,^ o

c) EL PRESTDENTE tttUNtCtPAL, t¡,¡G. HUfTiBERTO ALONSO GÓMEZ MEDTNA, ,P
propone que para dar respuesta a las inquietudes que man¡fiesta el Pleno sobre ü
las acciones que realizan en su áreas algunos m¡embros del personal de este H. \
Ayuntamiento, se les citará para que expongan un ¡nforme anual de las -
acliv¡dades de su área- 

z
Dl EL PRESTDENTE itUt{tCIPAL, lNG. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ iiEDtNA, y

informa que recibió una solicitud del Personal que labora en el área del O
mercadito, sobre una compra de un enfriador de agua, el cual ya se compró y tuvo .-J
un costo de $1,799.00 (mil setecientos noventa y nueve pesos 00/100 M.N.), por
lo que solicita autorización del gasto generado, lo cual es APROBAOO POR
UNANIMIDAD de los reg¡dores presentes. ) I
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F) EL ING. HUMBERTO ALONSO GOMEZ MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL,

informa que rec¡bió una solicitud de la LlC. ZAIRET ANGELICA ALCALA T,
ARELLANO, DOCENTE ENCARGAOO DEL AULA A DISTANCIA TOTATICHE X
feC Um CAmpÚ-S-iÁü, quien solicita apoyo para la contratación de dos horas U
de banda musical encargada de amenizar después del certamen MR Y MISS TEC !
2019, una vez discutiddy analizado este punio se llega al acuerdo de apoyales iJ
con $2,000.00 (dos mil pesos 00/100 M.N.) en orden de pago. Lo cual se somete \

a votación y es APROBADO POR UNANIMIOAD de los regidores presentes. ---
GI EL ING. HUMBERTO ALONSO GOMEZ MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL,

¡nforma que recibió una solicitud de la L. A. ARLENE GISEL UREÑA VALDES,
COORDINADORA DE LA REGóN I DE CONAFE, quien solicita apoyo
económico para los L¡deres Educativos Comun¡tarios asignados en el Municipio,
una vez discut¡do y analizado este punto se APRUEBA POR UNANIMIDAD de los
Regidores presentes otorgarles la cantidad de $150.00 (ciento cincuenta pesos
00/100 M.N.) a cada uno de los Lideres Educativos Comunitarios que viven en el
Municipio, lo cual seiía a partir del presente mes. Los l¡deres educat¡vos son.
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E) EL IT{G. HUMBERTO ALONSO GOiTEZ MED¡NA, PRESID
sol¡c¡ta la cantidad de $200,000.00 (Doscientos mil pesos
sufragar una parte de los gastos que se generen en la Fiesta
Temastian, que se llevará a cabo del 03 (tres) al 13 (trece) de
mil diecinueve), Una vez discutido este tema, se somete
APROBADO POR UNANIMIDAD de los reg¡dores presentes.

ENTE MUNICIPAL,
00/100 M.N.), para
de la Delegación de
enero del 2019 (dos
a votación, siendo
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H) EL ING. HUMBERTO ALONSO GOMEZ MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL,
solicita aprobación del Pleno para realizar un convivo/conferencia para las
personas con discapacidad, sol¡cita a los integrantes del Pleno, se complete la
lista de las personas que tienen una discapacidad en el Municipio, se somete a
votac¡ón la aprobac¡ón de este evento, el cual es APROBADO POR UNANIMIDAD
de los Regidores presentes.

I} EL ING. HUTIBERTO ALONSO GO¡IEZ UEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL,
informa que recibió una sol¡citud de la Directora del Coro "San Cristóbal', donde
solicita apoyo económico para la compra de unas playeras que necesitan para sus
presentaciones, se llega al acuerdo de apoyarles con $1,000.00 (mil pesos 00/100
M.N.), lo cual se somete a votación siendo APROBADO POR UNANIMIDAD de
los Reg¡dores presentes.

J) EL C. JOSÉ DE JESÚS ITIORALES GUIÉRREZ, REG|DOR, soticita se tes envíe
10 (diez) días antes de la Sesión de aprobación el Presupuesto de Egresos para
su anál¡sis, tal como lo establece el artículo 216 (doscientos dieciséis) de la Ley
de Hacienda Municipal del Estado de Jalisco.

Kl LA C. LORENA UREÑA GONZALEZ, REG|DORA, soticita ta consrrucción de un
vado en el arroyo de la Localidad de San Francisco, ya que en tiempos de lluvia el
arroyo crece y las personas no pueden cruzar, informan que ellos están
dispuestos a poner la mano de obra si el Ayuntamiento pone el material. Una vez
que se d¡scute y analiza este punto se APRUEBA POR UNANIMIDAD de los
reg¡dores presentes, quedando pend¡ente el presupuesto.

Ll LA C. TERESA GUTIERREZ JARA, REGIDORA, solicita autorización para llevar
a cabo la rehabilitación de quiosco y fuentes de la plaza públ¡ca en la Delegación
de Temastián, Mun¡cipio de Totatiche, Jalisco, dentro del programa FAIS Fondo
de Aportaciones para la lnfraestructura Social),2019, leniendo dicha obra un

to de $100,865.77 (Cien mil ochocientos sesenta y c¡nco pesos 771100 M.N.),
cual se llevaría a cabo por Adjudicación D¡recta con Edificaciones y

Mantenimientos IFC S.A. de C.V. Lo cual se somete a votac¡ón la aprobación de
la obra menc¡onada, saendo APROBADA POR UNANIMIDAD de los regidores
presentes.

) LA C. TERESA GUTIERREZ JARA, REGIDORA, informa que la C. LETICIA DEL
CARMEN CONCHAS MOREIRA, de la Delegación de Temast¡án, se encuentra
pasando por una enfermedad de Cáncer, y se tiene que estar presentando cada
ocho días en Guadalajara al lnstituto Jalisciense de Cancerología, para poder
realizar su tratam¡enlo, por lo que pide apoyo económico, una vez analizado este
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NOMBRE COMUNIDAD PROGRAMA
AguaZa¡ca Preescolar Comunitario

María del Rosario Flores
Leyva

La Cementera Preescolar Comun¡tario

Maritrini García Ramírez La Cementera Primaria Comunitaria
Blanca Mireya Pérez Ramirez Santa Maria de

Gracia
Preescolar Comunitario

María lsabel Ríos Solórzano Santa Rita Promotor Educativo
Yuri Marisol
Cárdenas

Gutiérrez Temastián Promotor Educativo

Gabriela El¡zabeth Arellano
Cárdenas

La Mezquitera
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Maira Karina Pérez Ramirez

Promotor Educativo
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punto se llega al acuerdo de apoyarle con $2,000.00 (dos mil pesos 001100 M.N.),
lo cual es APROBADO POR UNANIMIDAD de los regidores presentes.

N) EL C.ANGELBERTO VILLEGAS SOLORZANO, REGIDOR, solicita la reparación
del camino que está en el callejón en la Local¡dad de Santa Rita ya que se
encuentra en muy mal estado por lo que solicita aprobación de los gastos que se
generen en la reparación, lo cual se somete a votac¡ón y es APROBADO POR
UNANIMIDAD de los regidores presentes.

o) EL C. JOSÉ DE JESÚS MORALES GUTIÉRREZ, REG|DOR, informa at pteno
que el día 13 (trece) de diciembre del presente año se llevará a cabo el Tatler que
e§aba pendiente de la campaña HeForShe, a las 12 (doce) horas en el auditorio
municipal, donde se invitará a todo el personal del Ayuntamiento, por lo que
sol¡c¡ta autorización de los gastos que se generen, lo cual se somete a votación y
es APROBADO POR UNANIMIDAD de los regidores presentes

P) EL C. JOSÉ DE JESúS MORALES GUTÉRREZ, REG|DOR, comenra sobre
algunas situaciones que han estado sucediendo con el transporte escolar, pide
gue los choferes sean cu¡dadosos al subir o bajar estudiantes, pregunta sobre sus
horarios laborales, ya que creen que son muy extensos y que no tienen tiempo
para descansar, se le informa que se veÉ esa situación con el Of¡c¡al Mayor para
conocer exactamente sus horados laborales.

O) EL c. JOSÉ DE JESÚS MORALES GUIÉRREZ, REG|DOR, informa que ta ruta
de recolección de basura en la Delegación de Temastián solo entra una vez a la
semana en algunas calles, solicita que se les llame la atención para que hagan las
rutas completas.
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R) EL LlC. FELIPE LEWA ROBLES, SINDICO MUN|CIPAL, informa que et día
miércoles 03 (tres) de diciembre se tendrá la Primer Reunión con el Slstema de
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SIPPINA ya integrado, en donde nuestro Presidente Municipal tendrá a bien
designar como Secretario Ejecutivo al psicólogo HÉCTOR SAMUEL iIEDI
VALDES, en donde en dicha reun¡ón, se les tomará protesta a todos
miembros del Sistema Mun¡cipal de Totatiche SlpplNNA.

Sl EL LlC. FELIPE Lm/A ROBLES, SINDTCO MUNIC|PAL, informa que en et Acta
número 05 (cinco), correspond¡ente a la Tercer Sesión Ordinaria, en el punto 1O
(diez),. de fecha 29 (ve¡ntinueve) de noviembre del 20lB (dos mil dieciocho), se
aprobó el pago de las Facturas, en razón de haber cubierto el adeudo de una
línea de teléfono a Telcel; pero como dichas facturas las enviaron al coneo

NA
los

electrónico anterior y no al de la presente Administración, pues ahora fue dificil su
localización; por lo que solicita, que sean pagados los 2 (dos) recibos de Telcel,
uno por la cantidad de: $5,000.00 (cinco mil pesos ooi 1OO M.N.) y otra por ta
galt,.d?d de: $ 187.00 (Ciento oehenta y siete pesos 00/100 M. ñ.¡, sienOo un
Total de: $ 5,187.00 (cinco m¡t.ciento ochenta y s¡ete pesos OOI1OO fU.ñ.¡, t_o cuát
se somete a votac¡ón y es ApRoBADo poR UNANIMIDAD de los iegidores
presentes.

Tl EL LlC. FELIPE LEWA ROBLES, STNDICO MUt{tClpAL, informa que en ta
Adm¡nistrac¡ón 2007-2009, él fungió como secretario General ae ese Éonoráote
Ayuntamiento de fotatiche, Jarisco, Administrac¡ón 2oor-2oog, siendo er
Presidente Municipal er ciudadano SALVADoR LUNA JARA; en aánáe a parriideer Administración, ya se digitarizaron ras Ac{as, y ar finar er Libro de Actás sé
dividió.en 2 dos libros y 

-er 
primero se emparó, quldando er 

"ejrnáá 
riuio 

"inempastar; por lo que solicita, de la manera más atenta, se autorice él gasto que se )
I
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genere por dicha empastada del Segundo Tomo. Lo cual se somete a votación y
es APROBADO POR UNANIMIDAD de los regidores presentes.

U) EL LlC. FELIPE LEWA ROBLES, SINDICO MUNICIPAL, informa que
actualmente tenemos I I (once) demandas laborales, una de ellas por parte de la
C. YESENIA TALAXTAXTES COVARRUBIAS, con quien ya se llegó a un acuerdo
por la cantidad de $35,000.00 (treinta y cinco mil pesos 00/100 M.N.) y sol¡cita
autorización del Pleno, para que se le pueda entregar esa cantidad . a la C.
YESENIA TALAMANTES COVARRUBIAS; así como seguir negociando los
resiantes asuntos, para dar fin a los que más podamos- Lo cual se somete a
votación y es APROBADO POR UNANIMIDAD de los reg¡dores presentes. -----

14.- CLAUSURA.- Agotado el Orden del Día y desahogados todos los asuntos
pfopuestos, Et lNG. HUMBERTO ALONSO GÓfr'tEZ MEDtl{A, PRESTDENTE
iJtUNlClPAL, procede a la clausura de esta Decimo cuarta Sesión Ordinaria de
Ayuntamiento siendo las 19:00 (diecinueve horas) del día 28 (ve¡ntiocho) de noviembre
de 2019 (dos mil diecinueve), levantando la presente acla para constancia y cumpl¡miento
firmando al calce los que en ella ¡ntervinieron y quis¡eran hacerlo.

ING. HU TO ALONSO GOM c. cRrs DINA FLO

',EDINA,PRESIDENTE MUNICIPAL.

SEC RIO GENERAL

LIC. FELIPE L A ROBLES.
SíNDlcO NICIPAL.

GIDORES:

ol
Gtrlrorrez o

C. TERESA GUTIERREZ JARA.

M o \\
c

L/
C.ANGELBERTO VILLEGAS

SOLORZANO.

C. J. ASCENCION SOLORZANO
ESCATEL.
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"to u f eno n2-ó zI ko
C. LOREI{A UREÑA GONZALEZ C. JOS DE JESÚS MORALES

GUflERREZ

C. JOSÉ RAÚ L OROZCO LEWA

La presente hoja de firmas, forma parte integrante del Ac{a No. 24 (veinticuatro),
correspond¡ente a la Decimo Cuarla Sesión Ordinaria del Ayuntamiento de Totatiche,
Jalisco; celebrada el día 28 (veint¡ocho) de noviembre de 2019 (dos mil diecinueve),
correspondiente a la Ad ministraci ón 20 1 V2O21 .
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